

Erklärung zur Durchführung des Promotionsvorhabens

Declaration regarding execution of the doctoral degree project:

Die Arbeit wird durchgeführt am | *The work is undertaken at*

Institut | *department*

.....
.....

Frau/Herr Titel | *Ms/Mr title*

wird die Kandidatin/den Kandidaten bei der Ableistung der für die Promotion erforderlichen Teilleistungen ebenfalls beraten und unterstützen. | *will also advise and support the doctoral student whilst she/he undertakes partial assignments required for the doctoral examination.*

Datum / Unterschrift / Stempel direkte/r Betreuer/in
Date / signature / stamp of the direct academic supervisor

Auflagen | *conditions:*

.....

Erklärung | declaration

einer/eines Hochschullehrerin/Hochschullehrers der Lebenswissenschaftlichen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin zur Übernahme der Betreuung des Promotionsverfahrens
of a professor of the Faculty of Life Sciences of Humboldt-Universität zu Berlin to accept the role of academic supervisor in a doctoral degree procedure:

Frau/Herr Prof. | *Ms/Mr Prof.*

Berufungsgebiet | *specialism*

wird die Kandidatin/den Kandidaten bei der Ableistung aller für die Promotion erforderlichen Teilleistungen beraten und unterstützen. | *will advise and support the doctoral student whilst she/he undertakes all partial assignments required for the doctoral examination.*

Datum / Unterschrift / Stempel Hochschullehrer/in
Date / signature / stamp of the professor

Die Zulassungsvoraussetzungen für ein Promotionsverfahren am Institut wurden geprüft.
The admission requirements for beginning a doctoral degree procedure at the department have been verified.

Institutsdirektor/in
Director of the department:

Datum / Unterschrift / Stempel | *Date / signature / stamp*

Die Zulassung zum Promotionsverfahren wird erteilt.
Admission to the doctoral degree procedure is granted.

Die Vorsitzende/Der Vorsitzende des Promotionsausschusses der Lebenswissenschaftlichen Fakultät | *Chairperson of the Doctoral Degree Board of the Faculty of Life Sciences:*

Datum / Unterschrift / Stempel | *Date / signature / stamp*